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FOLIO 14

ACTA N' l3l23.-Munic¡p¡o 18 de Mayo, martes 11 de abril de 2023.-
En Ia Sala de Sesiones "Prof.Alberto Caraballo" se reune el Concejo pres¡d¡do por la Sra.
Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as Srs/as Concejales: Davis
Catalano,Victor Gularte, Mar¡o Silvera, lvlabel Martinez y Nancy Ramirez.
Siendo lás 20;30 hs. comiénza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N' 12123, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura, aprobac¡ón y firma de Resoluc¡ones N'37,38,39 y 40/23, se aprueba 3 en 3.

3)- Presentac¡ón de previos:Alcaldesa informa que se está trabajando en la cancha en el
barrio Foresti, Concejal Nancy Ramirez comun¡ca que los interesados en usufructuar la
cancha estan real¡zando la tram¡tación para la personería jurídica, Alcaldesa comunica
que en mayo se realizarán cursos de PC de INEFOP en el Espacio Cultural para un cupo
de 15 personas de 18 a 60 años, comunica que se rea¡izaron los expedientes para la
Direcc¡ón de Tránsito, informa que se compró bomberito, cintas reflectarias y botiquín para
el Camión del Municipio después se debe llevar a inspección para su habil¡iación,sol¡cita
que pase como punto 7 la nota de UTU que estaba en estud¡o, se aprueba 3 en 3, sol¡c¡ta
que ingresen como puntos 8, I y 10 notas de solicitudes de vecinos, se aprueba 3 en 3.
4)- Nota de Sra. C¡audia García, solicita limp¡eza de¡ arroyo en San lsidro y Olimar, se
propone que pase a operat¡va, se aprueba 3 en 3.
5)- Nota de Jardín N' 309, solicitan lnspectores de Tránsito y charlas informativas en
seguridad vial, se propone realizar Ia gestión a la Dirección Gral. De Tránsito, se aprueba
3en3.
6)- Nota del Sr. Carlos l\¡arron¡, solicita limpieza de su predio, se propone que se
mantenga en estudio para hacer Ia gestión con la D¡rección Gral. de Gestión Ambienta¡
se aprueba 3 en 3.
7)- Nota de UTU, solicitud de camisetas, luego de haber estado en estudio por el Concejo
y mantenido una reuiión con la D¡rectora, se aprueba 3 en 3 Ia compra de 100 camisetas.
8)- Nota de Sra. Blanba Monzón, solic¡ta arreglo y limpieza de cuneta por problemas de
higiene y salud, se propone que pase a operat¡va y visitar el lugar, se aprueb'a 3 en 3.
9)- Nota de feriantes de los días sábado, solic¡tan señalización para la mejora de la
circulación en la feria, se propone que pase a conocimiento del Director de ferias, se
aprueba 3 en 3.
10)" Nota de Sra. Rosario Rodriguez, sol¡c¡ta ayuda con materiales para poder terminar el
cuarto de sus hijos pequeños en su casa precaria, considerando que el MIDES no ha
tomado eltema y la deriva a la lntendenc¡a, se propone que pase a la D¡r. Gral. de
Desarrollo Humano, se aprueba 3 en 3.
S¡endo las 21:40 hs. temina la sesión.
Próx¡mo Concejo martes 18 de abril de 2023, LA PRESENTEACTA SE LEE, OTORGAY
FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE N¡AYO el martes 18 de abril, LA QUE OCUPA EL FOLIO
14.
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